





迷走台風5号が旧盆を前に、災害の癒えぬ九州地方に接近、この夏秋田でも関東でも豪雨が、自然の怖さを思 い知りました。7月,子どもたちは元気いっぱいプール遊びや沐浴など気持ちよく楽しく遊びました。8月、梅雨に 戻ったような天候が続きプールもしぼんだまま、夏空をじっと待っています。子どもたちは、短い時間ですが、せ せらぎへ散歩に出かけ、汗を流しています。この時期、子どもの健康管理が、大変難しく悩むところですが、「昼 間は起きて活動、夜はぐっすり眠る」という、生活リズムを大事にし、暑い夏を乗り切りましょう。

地域の居場所として10年の歩みと今後

地域はもちろん・他区・横浜からもご利用頂き、沢山のご支援とご協力、そしてスタッフの働きもあってこそ、今の「おいでおいで ルーム」があり、子どもの賑やかな声に幸せを感じます。特に大家様の並々ならぬ支援がなければ、ここまで長く続けることは難 しい現状でもありましたが、お陰様でママたちの口コミで利用者も増え、地域社会の中で、子どもを育てる役割を担うまでになり ました。しかしながら、利用者おひとりお一人の対応は、決して満足のいくものではなく、お節介でご不満もあったことでしょう。時 間をかけた「社会の愛情」で、子どもが笑い・遊び・食べ・眠りの育ちが見えてくると、蟠りも消え笑顔になれた、そんなこんなの歩 みでもありました。70歳の年になりましたが、大家様のご慈悲と大好きな子どもたちに囲まれた人生をもう少し歩んで参ります。ど うぞ「未来の子どもたちのために」という視点で、今後とも宜しくお願い申しあげます。

代表 · 伊東二美江

8・9月 今も残る暮らしの歳時記 ・地蔵盆・秋の防災の日

夏休みも残り少なくなる23・24日に地域による地蔵祭りがあります。子どもを健康に育て、困っている子どもを助け、かばい守っ て下さるお地蔵様は,全国に祭られ庶民信仰の対象になっています。お地蔵さまは、いつも弱者の味方で、苦しむものを助ける ために祭られ、子安・子育て・夜泣きなどは、みな弱者救済活動の話です。地域の身近にまつられている石地蔵の小さい祠の 前に台が組まれ、花・お餅・お芋・ほおずきを供え、ろうそくや線香をあげて祈ります。ご近所の石地蔵、意外と身近にあるもので す。ルーム近くにもあります。

今年の気候は秋を駆足で通り、寒さの冬が早まるのでしょうか。人生の三分の一は眠る生活ですから、季節感を大事にして、体 のサイズにあったパジャマの用意は、一番にしたいものです。10月までに、タオルケットは毛布にかえれば、薄手の布団で十 分過ごせます。そして、9月防災の日がやってきます。常日頃から洋服一式の準備を心がけましょう。おいでおいでルームには、 水と当面の食べ物などを備蓄しています

H29年 7・8・9月生まれの誕生児



- **◆**7月1日 こくぶん まお さん (誕生)
- ◆7月12日 ふじむらいぶきくん (3さい)
- ◆7月15日 はやしりの さん (1さい)
- **◆**7月17日 さくらい ゆう くん (2さい)
- ◆7月23日 にしお てんすけくん (3さい)
- ◆8月9日 くりはら ふみの さん (1さい)
- ◆8月20日 はやしつばきさん (3さい)
- **◆**9月8日 おおくぼ しんや くん (3さい)

※誕生児の掲示は、未就園児で保育園・幼稚園に入 園していないお友だちのみとします。プレゼントは、誕 生カード(写真・手形・成長記録)ご両親のメッセージも いただき、誕生日月にみんなでお祝いをしましょう!



お知らせ

- ◆8月31日(木)午後有料ですが子育て相談申込受付中です。
- ◆10月の2歳児集まろう!の日程が変更になりましたのでお知ら せいたします。急なご案内となり大変恐縮ですが、ご理解の程よ ろしくお願いいたします。

※(変更前)10月5日(木) → (変更後)10月23日(月)

◆9月30日(土) 好評につき「第二回スマイル・学習会」を開催し ます!保育はありませんが、お父さんに託して「みんな同じ、じゃ なくていい」すべての子どもに可能なはずの心の健康、そのため には安心して生活できる環境を学びましょう。

■お願い

おいでおいでルームのマンションの方々には、日頃元気の良い 子どもたちの声が響き渡り、ご迷惑をかけています。この時期どう してもプール遊びが楽しく外での声が響いて、苦情の連絡をい ただきました。その旨、利用者の皆様にはプール時の声の自粛 お帰りの際も速やかにお帰りを何卒よろしくお願い致します。